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12. April 2010

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

unsere Anträge vom 9. Februar 2009 und vom 14. September 2009 auf Benennung einer Straße oder
eines Platzes in Ulm nach dem ersten Bundespräsidenten Theodor Heuss sind leider bis heute
unbeantwortet geblieben.

Wenn es auch Gründe für die Verzögerung geben kann, würde ich dennoch eine Stellungnahme zu
unseren Anträgen begrüßen

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Bruno Waidmann
Fraktionsvorsitzender
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